LeTélégramme.com

BRETAGNE

Vélodyssée. 1.200km d'espace vélo-rando

10 avril 2012 à 07h40

Musclez vos mollets: le 30juin, la Vélodyssée (*) offre 1.200km réservés au vélo, de Roscoff à Hendaye. Le parcours, à 80% sans voiture, traverse la Bretagne, les Pays-de-la-Loire, le Poitou-Charentes et l'Aquitaine pour s'achever au Pays basque.

Avec ses 1.256km très exactement, la Vélodyssée présente l'itinéraire le plus long de France mais pour ceux qui en voudraient plus, il se prolonge vers le sud ouest de l'Angleterre, de Plymouth à Ilfracombe (Devon), via les paysages de rêve et les chemins d'un autre temps de l'Exmoor et du





Services garantis

En 2011, dix départements et trois régions (seul le Poitou-Charentes n'a pas ouvert son porte-monnaie) ont retroussé leurs manches

1 sur 2 15/04/2012 11:18

pour faire aboutir ce projet. De fait, il ne s'agissait pas seulement de proposer un itinéraire plus ou moins balisé. Ce parcours a été conçu pour toutes les pratiques. Facile, sécurisé, comportant une signalisation cyclable homogénéisée, ce chemin des écoliers s'adresse tout autant aux cyclistes occasionnels ou assidus, qu'aux vacanciers à la recherche de virées fantastiques, hors des sentiers battus. Il répond, par ailleurs, au label national «Accueil vélo», synonyme d'un accueil et de services adaptés aux besoins des touristes à vélo. Vélodyssée garantit ainsi une démarche qualité qui concerne l'hébergement (transfert de bagages, abris à vélos sécurisé, kit de réparation, horaires aménagés, restauration adaptée...), les loueurs et réparateurs de vélos mais aussi les offices de tourisme et syndicats d'initiative ainsi que les sites de visite et de loisirs (château, parc de loisir, cave, musée...). Outre le respect de ces critères d'accueil, les professionnels doivent être situés à moins de cinq kilomètres de l'itinéraire.

385km en Bretagne

Cet itinéraire chemine en Bretagne sur 385km, de Roscoff à Nantes. Un joli prétexte pour s'abandonner aux charmes de la baie de Morlaix, avant de céder à la magie des paysages et des atmosphères du Parc d'Armorique et d'effectuer un petit détour dans la forêt d'Huelgoat. Deux haltes à Carhaix et à l'Abbaye de Bon Repos permettent de récupérer avant de rejoindre les rives du Canal de Nantes à Brest, dont les méandres serpentent entre Pontivy, les échelles d'écluses entre Saint-Gérand et Rohan, Josselin et Malestroit, petites cités de caractère, La Gacilly, la basse vallée de l'Oust et la forêt du Gâvre avant d'atteindre le château des ducs, à Nantes. Les sections Nantes/Royan et Royan/Hendaye (respectivement 463km et 408km) figurent ensuite au programme. Un bon entraînement pour ceux qui souhaiteraient s'attaquer à l'intégralité de l'Eurovélorouten°1 (EV1) - dont la Vélodyssée constitue la partie française - reliant le Cap Nord, en Norvège, au sud du Portugal.

* www.lavelodysee.com

Tags : Loisirs Vélodyssée Roscoff Hendaye Eurovéloroute vélo

© Copyright Le Télégramme 2009

2 sur 2 15/04/2012 11:18